



# 麻里布小だより



ホテイアオイ (校長室前)

<http://www.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/site/ma>

令和3年9月号 大野元良

## 実りの多い2学期に！！

8月20日の登校日、1学期と同じように正門で子どもたちを出迎えました。久しぶりに会う子どもたちは、満面の笑顔・元気なあいさつとともに教室へと足を進めていました。友達や教員との再会を前に、高揚した気持ちの表れを感じさせてくれる場面でした。ご家庭では、お子様の健康と安全を第一に、長い休みだからこそできる経験や、親子や家族でのふれあいの時を過ごしていただいたものとお察いたします。このことが、笑顔や元気なあいさつの源となっていることも再確認するとともに、感謝の気持ちを新たにしたところです。9月1日には、子どもたちの元気な姿と笑顔が見られることを楽しみにしながら、学校だよりを作成しています。

さて、猛暑の後は長きに渡る降雨や大雨などの天候も心配される中でしたが、長い夏休みはいかがだったでしょうか。今年は、異例の運営形態でのオリンピックが開催されました。私自身は、「開催できたことに対して、選手が発する感謝の気持ち」「失敗した場面でも、認め合い・支え合う選手の姿」そして「選手の懸命な姿」が印象に残りました。これらは、子どもたちの学校生活においても、自らに照らし合わせた話題として、折にふれて話していきたいと思います。

2学期は、夏から秋そして初冬へと季節が移りゆく長い期間となります。コロナ禍において、教育活動の制限が伴うことを想定していますが、安全を第一に、学年・学級で、そして子どもたち一人一人が、長期・短期の目標をもち、「できるようになった」「わかるようになった」「たいへんだったけど楽しかった」など、心に響く教育活動が展開できるように、教職員が一丸となって取り組んでいく所存です。

2学期も、「安心・安全」(にこにこ)、「交流」(わくわく)、「探究」(どんどん)の理念を下支えに、学校教育目標「主体的に学び未来を切り拓く、たくましい『麻里布っ子』の育成」に向けて学校運営を進めてまいります。

実りの多い2学期となりますように、引き続き保護者や地域の皆様のご理解とご協力を、よろしくお願いいたします。

## ～麻里布地域協育ネット協議会を開催しました～

岩国市では、小中一貫教育の取組を大切にしています。

麻里布中学校区においても、「ふるさとを愛し、自ら学ぶ、たくましい児童生徒の育成」を目標に、小中学校の連携を密にした取組を進めているところです。

こうした中、多くの委員様のご出席をいただき、8月4日(水)に標記の協議会を開催しました。これは、麻里布小・中学校の学校運営協議会を合同で開催することで、子どもたちの様子や、育てたい子ども像を共有して、教育活動に反映させることを大きなねらいとしています。



目標と照らし合わせながら、3つの部会(ふるさと学習、学力向上、心と体の教育)に分かれ、熱心に協議をしていただきました。

協議においては、子どもたちのよさを大切にして、次のような力を育んでいこうというご意見をまとめていただきました。

- ふるさと学習部会
  - ・地域の人・事・ものとかかわることができる子ども
  - ・地域から学び、将来の生き方を考えることができる子ども
- 学力向上部会
  - ・仲間とかかわりながら、高め合う子ども
  - ・夢をもち、学び続ける子ども
- 心と体の教育部会
  - ・何が大切かを考え、判断できる子ども
  - ・体を動かすことを楽しいと感じ、進んでスポーツに親しむ子ども p

コロナ禍で、児童生徒間・地域の皆様との交流の場には制約が伴いますが、これらの子ども像を共有して、小中学校それぞれにおいて、充実した教育活動をめざしたいと考えています。

### 頑張っています！～金管バンド～

金管バンドのメンバーは、夏休み中も熱心に練習に取り組みました。今年度から参加した4年生も、力強い音が出せるようになってきており、練習の成果が表れてきています。メンバーが一体となって練習する姿は、頼もしい限りです。コロナ禍のため、現段階では成果を披露する場の設定が見通せないため申し訳ない状況ですが、技能の向上を目標にこれからも頑張ってくれることを期待しています。



### 「夏休み学習会」実施！

7月27日（火）と28日（水）の2日間、希望者を対象に「夏休み学習会」を実施しました。

会場となった各教室では、1学期の復習や夏休みの課題などに、熱心に取り組む子どもたちの姿を見ることができました。

すべての子どもたちが、これまでの取組を土台に、2学期の学習を「どんどん」探究してくれることを期待しています。

学校運営協議会の安達会長をはじめ、学習ボランティアの皆様にもご支援いただきました。この場を借りてお礼申し上げます。



### 「夏休み親子生け花教室」開催

8月2日（月）、6日（金）、10日（火）の3日間、希望者を対象に標記の教室を開催しました。日本の伝統文化の一つである「生け花」を体験する中で、創ることを楽しみ、美しさを感じとれる感性を養う場になればと願うものです。保護者の皆様の参加を含め、多くの参加希望があったため、密集を防ぐために会場を分散して開催いたしました。本年度も、華道家元池坊岩国支部の柳澤静子様・安西詩代様・空静子様を講師に、思い思いの「生け花」を楽しむ時間となりました。

作品を見た時の、子どもたちの満足そうな表情が印象的でした。また、アンケートからは、子どもたちなりの工夫を読み取ることができ、創る楽しみを味わってくれたことが伝わってきました。

